

*Artikel III

GEMAS! INI 5 IDE DEKORASI MURAL UNTUK KAMAR ANAK

Mendekorasi ruangan bukanlah hal yang mudah apalagi untuk mendekor kamar anak itu menjadi sebuah tantangan untuk para orang tua. Bagaimana tidak, sebagai orang tua harus tau dan menyesuaikan gambar dan desain yang sesuai dengan selera mereka.

Biasanya, dekorasi kamar tidur yang digemari oleh anak - anak adalah dihias dengan beragam karakter favorit dari berbagai kartun yang ia gemari.

Tak heran jika imajinasi tersebut tertuang dalam berbagai bentuk seperti barang barang pribadi, hobi, hingga dekorasi kamar tidur.

Bagi orang tua yang ingin membuat kamar atau ruangan untuk anak anda, anda bisa melakukan dekorasi kamar anak anda dengan tema unik dan lucu.

Mural atau lukisan dinding ini bisa menjadi salah satu alternatif untuk membuat kamar atau ruangan anak anda lebih hidup.

Dari banyaknya karakter kartun yang ada, anda bisa memilih salah satu karakter yang paling disukai untuk anak anda.

Berikut ini beberapa ide mural sebagai inspirasi anda untuk mendekorasi kamar anak atau ruang anak yang lucu dan menarik.

1. Dekorasi Kamar Anak dengan Mural Mickey Mouse



Source: Pinterest.com

Mickey dan Minnie Mouse adalah salah satu karakter kartun yang banyak digemari oleh anak-anak hingga orang dewasa.

Anda bisa mengaplikasikan mural Mickey dan Minnie Mouse ini pada kamar anak anda. Dengan mural kartun tersebut, anak anda akan merasa senang dan akan betah di kamar karena kombinasi warna – warna yang cerah seperti hijau, kuning, biru, dan merah dapat menghasilkan sifat yang ceria dan ekspresif untuk anak anda.

2. Dekorasi Kamar Anak Dengan Mural Spiderman



Source: Pinterest.com

Dekorasi kamar anak dengan mural karakter marvel yang pasti sudah tidak asing lagi yaitu Spiderman. Dengan kombinasi warna – warna yang mencolok dan sentuhan tempat tidur yang seperti itu cocok untuk menjadikan kamar ini untuk anak laki - laki. Selain faktor tersebut, inspirasi dekorasi dengan bertemakan Spiderman ini bisa diaplikasikan dengan baik untuk anak – anak hingga remaja.

3. Dekorasi Kamar Anak Dengan Mural Lion King



Source Pinterest.com

Pernah melihat kartun Lion King? Nah, ini bisa menjadi salah satu inspirasi untuk membuat lukisan di dinding kamar anak yang bertemakan Lion King ini.

Selain karakter Lion King ini bisa juga menjadi alternatif untuk mengenalkan anak dengan hewan - hewan, anda bisa mendekorasi dengan mural dinding dengan bertemakan Lion King ini. Dengan sedikit sentuhan ornamen kayu untuk tempat tidur anak akan betah dan nyaman dengan bernuansa Lion King seperti ini.

4. Dekorasi Kamar Anak Dengan Mural Princess



Source: Pinterest.com

Siapa yang tidak menyukai Princess Disney?

Hampir semua anak perempuan menyukai Princess Disney. Mural yang bertemakan Princess Disney bisa menjadi salah satu dekorasi untuk kamar anak perempuan.

Dengan meja dan kursi sebagai tempat baca maupun makan sambil menikmati mural tersebut dan penggunaan ornamen kayu sebagai lantai memberikan manfaat untuk memudahkan anda untuk membersihkan ruangan tersebut.

5. Dekorasi Dinding Dengan Mural 3D Monster Inc



Source: Pinterest.com

Desain mural 3d yang di ambil dari film Monster Inc, dimana mural atau lukisan dinding ini menggambarkan beberapa karakter yang ada di dalam film Monster Inc seperti Mike Wazowski, Sullivan, Randall, and Celia.

Uniknya dari lukisan dinding atau mural yang satu ini yaitu anda bisa menjadikannya sebagai objek foto yang seolah olah anda menarik sebuah pintu yang ada di lukisan itu.

Jika mural dinding yang lain berlebihan untuk kamar anak, mungkin mural 3d ini bisa menjadi salah satu ide dekorasi hiasan dinding untuk kamar anak selain itu bisa menambah kreativitas dan imajinasi anak melalui dekorasi mural 3d ini yang menemani nya.

Setelah melihat lima ide dekorasi mural yang cocok untuk kamar anak, dari semuanya mana ide dekorasi untuk kamar anak yang menarik perhatian mu?

Apakah anda tertarik untuk membuat mural di kamar atau ruang anak? Tenang, kami punya jawaban nya yaitu di Jogja Painting!

Jogja Painting menyediakan jasa membuat mural di dinding untuk ruangan ruangan kesayangan di rumah anda dengan harga yang bisa disesuaikan dengan *budget* mu. Tunggu apalagi? Yuk, langsung saja cek di website kita [www.JogjaPainting .id](http://www.JogjaPainting.id) atau anda juga bisa melihat koleksi koleksi kita di instagram [@jogjapainting](https://www.instagram.com/jogjapainting).